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          Объектом исследования являются снежные лавины.  
Научная задача: разработка усовершенствованной системы активного и пассивного воздействия на снежный покров на территории г. Кировск, обусловленная оценкой динамических характеристик инженерных сооружений.
Магистерская диссертация содержит исследования информации о ныне существующих средствах борьбы со снежными лавинами; анализ и обобщение сооружений и мероприятий, применяемых для инженерной защиты территорий, зданий и сооружений	 от снежных лавин на территории Кольского полуострова.
В результате проведенной работы разработана система борьбы со снежными лавинами, включающая:
1.	Совершенствование методов активного воздействия на снежный покров для защиты инфраструктуры г. Кировск.
2.	Обоснование проекта по защите транспортной системы для  для участка лавиносборов №16, 17, 18, 19 г. Юкспор, где расположена транспортная система, а именно железнодорожная ветка, предназначенная для  перевозки апатитовой руды от мест ее добычи к обогатительным фабрикам.
        

        
          Research object are avalanches.
Prospect of studies: development of an improved system of active and passive exposure to snow covers in the city of Kirovsk, due to the assessment of the dynamic characteristics of engineering structures.
Master's thesis contains an investigation of information on the current means of combating snow avalanches; analysis and generalization of structures and measures used for engineering protection of territories, buildings and structures from snow avalanches on the territory of the Kola Peninsula.
As the result, Author has elaborated the system to combat snow avalanches, which includes:
1. Improvement of methods of active influence on the snow cover to protect the infrastructure of the city of Kirovsk.
2. Justification of the project for the protection of the transport system for the area of avalanche stations № 16, 17, 18, 19, Yuxpor, where the transport system is located, namely a branch line intended for transportation of apatite ore from its extraction sites to concentrating plants.
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